

5410/J XX.GP

## **ANFRAGE**

der Abgeordneten Aumayr, MADL  
und Kollegen  
an den Bundesminister für Finanzen  
betreffend Euro Umrechnung

Einen Vorgeschmack darauf, was die Bürger nach der Umstellung auf den EURO erwartet, lieferte die kürzlich erschienene Ausgabe der Mitarbeiterinformations - broschüre der Personalabteilung der oö. Landesregierung. Dort wurden die Kosten für verschiedene Mitarbeiterseminare nicht nur in Schilling sondern auch in EURO ausgewiesen. Dabei schwankte der Umrechnungskurs zwischen 13.63 Ö.S., für das Seminar über den EURO bis hin zu 13,88 Ö.S. beim Seminar über autogenes Training (siehe Tabelle lt. Beilage).

Da seitens der Bundesregierung bisher immer davon die Rede war, daß die Wechselkurse zwischen den Teilnehmerländern fix verschränkt werden, scheinen die differenten Umrechnungskurse schwer erklärbar.

Daher stellen die unterfertigten Abgeordneten folgende

## **ANFRAGE**

- 1.) Worauf beruhen die Schwankungen des Wertes des EURO für die Kosten der Mitarbeiterseminare der oö. Landesregierung?
- 2.) Können Sie ausschließen, daß eine analoge Problematik auftritt, nachdem die Wechselkurse der Teilnehmerländer fix miteinander verschränkt sind?

Thema	Schilling	EURO	Wert des EURO
Der EURO	300	22	13,6363636364
Konfliktmanagement	5600	408	13,7254901961
Kundenorientiertes Verhalten	2500	182	13,7362637363
Rechtsenglisch	2200	160	13,75
Das Mitarbeitergespräch	3700	269	13,7546468401
Selbstmotivation	4500	327	13,7614678899
Kontakt - Beziehung – Sprechen - Reden Basisseminar speziell für Frauen	3800	276	13,768115942
Kontakt - Beziehung - Sprechen - Reden Basisseminar	4000	290	13,7931034483
Autogenes Training	500	36	13,8888888889
Mittelwert	27100	1970	13,7563451777